

東山

1 2 月 号

○やさしい子 ○考える子 ○たかましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



平成30年12月17日
発行者：校長 齋藤初代



6年生による落ち葉掃き

チャレンジの2学期でした！ もうすぐ冬休み！

間もなく2学期も終了し、12月26日から冬休みになります。2学期は、様々な行事がありましたが、子どもたちは、それぞれにめあてをもってチャレンジし、大切なことを学び成長することができたと思います。また、運動会、PTAバザーをはじめ、保護者の皆様や地域の皆様に、多大なるご支援、ご協力をいただきました。誠にありがとうございます。心より感謝申し上げます。

2学期のまとめと2018年のまとめをしっかりと、新しい年に新たなスタートが切れますよう、努めてまいりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

インフルエンザ等が流行してくる時期になりました。健康管理につきまして、十分に留意されて、楽しいお正月、充実した冬休みになるよう、重ねてお願い申し上げます。

《最後まで頑張りました！持久走大会》

11月28日（水）に、校内持久走大会がありました。低学年約800m、中学年約1600m、高学年約2000mをそれぞれ走り、参加者全員ゴールすることができました。最後まで頑張り走り抜いた一人一人の表情には達成感があふれていました。今年度は、アシストネットと保護者の方々に立哨ボランティアをしていただき、より安全に実施することができました。ご協力に心より感謝いたします。また、家族の皆様、地域の皆様、ご声援ありがとうございました。多くの皆様の温かい応援が、子どもたちの大きな支えとなりました。



持久走大会が終わると、子どもたちは、休み時間や昼休みに、縄跳びの練習に大いに励んでいます。

▼ 持久走大会結果

年	性別	1 位	2 位	3 位	年	性別	1 位	2 位	3 位
1	男	山中幹稀	大山瑛己	若色啓太	4	男	大出雄土	柴崎琉弓	大和田悠紀
	女	生井杏奈	大橋 花	石川葉乃		女	増山莉梨	西村心花	横田成珠
2	男	川口 峻	石渡弘樹	池田 蓮	5	男	石川桜空	板垣泰智	川口 遼
	女	吉永茉奈	鶴見望愛	小川萌叶		女	熊倉みなみ	大塚映彩	横塚愛莉
3	男	茂呂光太郎	堀江偉貴	本橋彪真	6	男	福田 裕紀	高橋亮瑛	太田康介
	女	大橋 凜	藤掛優月	船田子恩		女	落合芹奈	田中梓織	田中泉織

（3年大橋 凜さんが、大会新記録（6分39秒）を出しました。）

《小中学校交流活動 中学生ありがとう》

11月22日（木）の5校時に「小中学校交流活動」を行いました。本校の卒業生である大平中学校1年生が来校し、グループ毎に全学級に入り、1年生では体育のなわとび、2・4・5年生は算数、3年生は音楽でリコーダーの練習、6年生は学級活動で「中学校生活について先輩に話を聞く」などの交流活動を行いました。

中学1年生の頼もしい成長ぶりと、優しく教えてくれる中学生の話を熱心に聞く小学生の姿を見ると、大変すばらしい学び合いの場であることを感じます。「小中一貫・コミュニティスクール」の取組の一つとして、さらに充実させていきたいと考えています。



《校内人権・福祉旬間 11月19日(月)～11月30日(金)》

児童の人権意識、人権感覚を高め、「進んで関わり合い、生き生きと活動できる児童」を目指して人権標語の作成やふれあい給食、ふれあい集会など、いろいろな活動に取り組みました。全校で人権について学習を深めるよい機会となりました。また、職員も研修会を開き、様々な人権課題について学び合いました。

【ふれあい集会】

「♪ともだちになるために」を全校生で歌ったり、夏休みに行われた”あったか栃木いじめ防止こどもフォーラム”に参加した6年の天谷僚さんから大切な報告をしてもらったりしました。そして、「いじめのない、よりよい学校にするため」になかよし班で決めたためあてについて振り返ったり確かめ合ったりしました。

【人権の花】

なかよし班で、人権の花の植え替えを行いました。6月に人権擁護委員の皆様からいただいた花が咲き終わったので、新しい草花をプランターに植え替えました。引き続き、なかよし班で協力して大切に育てていきます。

【親切の木】

友だちのいいなと思ったところやがんばりを発見し、カードに書いて「親切の木」に貼りました。読んでみると、友達への温かい思いが伝わってきて、自然と笑顔があふれてきます。



人権標語品より (人権について全校生がそれぞれ考え、標語を作りました)

- | | | | |
|---------------------------|------------|--------|-------|
| (1年) いやなこと いわれた人は かなしいよ | (4年) みとめ合い | 同じ目線で | 助け合おう |
| (2年) あそぼうよ きょうもあしたも たのしくね | (5年) もっている | みんなの権利 | 守ろうよ |
| (3年) 助け合い よろこび分けて みなえがお | (6年) 気付こうよ | 言葉の重さ | 大切さ |

《あすチャレ! スクール》

「あすチャレ! スクール」は、2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックを契機とした教育活動の一環で、全国の小中高等学校で行われている体験型授業です。12月11日に、パラリンピック車いすバスケットボールの元日本代表選手である神保康広さん(ニックネーム「じんちゃん」)を講師にお迎えして、東小の体育館で「あすチャレ! スクール」を実施しました。車いすバスケットボールはどんな競技かを分かりやすく教えてもらったり、全校生が応援する中で、6年代表児童や東小先生チームが実際に”車いすバスケットボール”にチャレンジしたりしました。また、神保さんのパラスポーツを通じて得た貴重な体験談を聞き、パラリンピックについて深く考えることができました。また、「失敗をおそれずやってみることが大事であること」「夢や希望を持つことの大切さ」などを学ぶことができ、非常に有意義な時間となりました。



6年の新村陽菜さんがお礼の言葉を述べました。文章を読み上げるのではなく、「じんちゃん」とニックネームで語りかけ、感想を交えながら自分の言葉でしっかりと話してくれたことに神保さんも感激していました。(…わたしは、「人間は考える生きものだ」という神ちゃんの言葉が心に残りました。わたしは、できない、無理と思いき、あきらめることが多かったのですが、いっぱい考えて悩んで、いっぱい失敗して、たくさん学んでいきたいと思います。…神ちゃんの姿を見て、とても格好良いと思いました。そして、すごく楽しそうに感じました。神ちゃんの体験や車いすバスケについて知ることができよかったです。わたしは、バドミントンを習っているのですが、これから、あきらめずに難しい技にもチャレンジしていきたいと思います。神ちゃん、今日は本当にありがとうございました。…)

お知らせ

使用禁止のまま東山に残っていたすべり台等の遊具が撤去されました。卒業生にとっては思い出多い懐かしの遊具だと思います。しかし、ここ数年は、安全上から使用できず、危険な状況を多くの方からご心配いただきました。お陰様で、東小のシンボル「東山」周辺がより安心して活動できる場となりました。今後も、子どもたちが安心して学べる環境づくりに努めて参りたいと思っております。

